

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ángel Ximénez da de baja a cuatro jugadores

El club no cuenta con Díaz, Melgar, Josic y Mekarú para la próxima temporada

EFE / CÓRDOBA 13/06/2017

El Ángel Ximénez-Avia hizo oficial este martes su lista de bajas para la próxima campaña en la Liga Loterías Asobal, en la que figuran cuatro de los diecisiete jugadores que componían su plantilla en la recién concluida temporada: Manu Díaz, Jesús Melgar, el serbio Ljubomir Josic y el japonés Atsushi Mekarú.

Tras renovar a hasta diez jugadores del pasado ejercicio, entre ellos al montenegrino Novica Rudovic, elegido mejor lateral izquierdo de la Asobal tras acabar como tercer máximo goleador, el club de Puente Genil (Córdoba) sólo negocia en la actualidad con el primera línea malagueño Alberto Castro. La intención del Ángel Ximénez es renovarlo para cederlo a otro equipo en el que pueda contar con más minutos.

El presidente del club, Mariano Jiménez, indicó a Efe que la próxima temporada el plantel que volverá a dirigir Quino Soler pasará de diecisiete a dieciséis jugadores, por lo que, tras haber anunciado ya las contrataciones de David Jiménez (Benidorm) y Juanlu Moyano (Villa de Aranda), le quedarían dos fichajes: un primera línea y un extremo derecho. La entidad pontanense pretendía lograr la continuidad del malagueño Manu Díaz para la vacante del extremo, pero el jugador anunció este martes en su cuenta personal en una red social que no seguirá en Puente Genil tras no haber llegado a un acuerdo.

elDía digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## IDEA impulsa otros 13 proyectos empresariales con más de un millón de euros en incentivos

Transportadores Treico, va a recibir un incentivo de 217.845,85 euros

E. D. 14 Junio, 2017 - 02:33h

La Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) ha aprobado incentivar con 1.187.231 euros la puesta en marcha de otros 13 proyectos empresariales en la provincia de Córdoba, con un compromiso de inversión total de más de cinco millones de euros, la creación de 67 puestos de trabajo y el mantenimiento de otros 362 en el marco del Programa de Incentivos al Desarrollo Industrial y a la Creación de Empleo. El delegado de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Manuel Carmona, explicó ayer que estos proyectos se desarrollarán en ocho municipios de la provincia; destaca Lucena, con cinco iniciativas, y Villanueva del Rey, con dos.

Transportadores Treico, de Puente Genil, empresa de fabricación de maquinaria de elevación y manipulación presentó a IDEA una inversión de 907.691,06 para poner en marcha una nueva línea de mecanización de

chapas para la que va a recibir un incentivo de 217.845,85 euros, con un compromiso de creación de tres empleos y de mantenimiento de 11.

Por otra parte, Impafri, de Lucena, empresa del sector del frío comercial e industrial dedicada a la fabricación, entre otros productos, de paneles isotérmicos, quiere aumentar su capacidad y para ello necesita hacer una inversión de 794.640,15 euros que, además de mejorar plazos de entrega y reducir costes, va a permitir crear cuatro empleos y mantener 33. Para el desarrollo de esta inversión, IDEA ha aprobado un incentivo de 214.552,84 euros. Otras empresas que recibirán incentivos son Pescados Carihuela, con 147.770 euros; Arrébola y Perea, con 110.000 euros; Biomasa Córdoba, con 154.000 euros, o Laboratorios Econatur, con 139.000 euros. En lo que va de año IDEA ha aprobado para Córdoba un total de 58 proyectos.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El Ximénez hace oficial el parte de bajas

A. García Córdoba, 14 junio, 2017 - 02:33h

El Ángel Ximénez-Avia hizo oficial ayer el parte de bajas de cara a la próxima temporada, quinta consecutiva en la Liga Asobal. De este modo, el club cordobés anunció que no seguirán Manu Díaz, Ljubomir Josic, Mekaru y Jesús Melgar del plantel de 17 jugadores que tuvo a su disposición Quino Soler durante el curso recientemente finalizado.

Aunque ya se han sellado 10 renovaciones y se han hecho oficial dos fichajes, David Jiménez (Benidorm) y Juanlu Moyano (Villa de Aranda), la entidad pontanesa negocia con Alberto Castro, al que posteriormente se le buscaría una cesión para que tenga más minutos. Con este panorama, el Ximénez está a la espera de cerrar dos incorporaciones más para cerrar la plantilla del próximo ejercicio en la máxima categoría. El extremo zurdo Amorin, del Villa de Aranda, como ya anunció el Día, puede ser el siguiente en firmar en la entidad de Puente Genil.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## El nuevo cuartel de la Guardia Civil estará acabado para final de año

Virginia Requena 13/06/2017

Ayer se celebró en el ayuntamiento de Puente Genil una Junta local de Seguridad ordinaria co-presidida por el alcalde, Esteban Morales y el subdelegado del Gobierno Central, Juan José Primo Jurado. A la que asistieron el jefe accidental de la Policía Local, el teniente del Puesto Principal de la Guardia Civil y el concejal de seguridad y tráfico.

Primo Jurado informó que el edificio del polígono de las Flores podría ser recepcionado por el Giese a finales de año o principios del próximo, como nuevo cuartel de la Guardia Civil. Actualmente –precisó- “es un edificio que será futuro acuartelamiento”. Según le trasladó el alcalde, “están en marcha los ascensores, climatización

y enganche con Endesa”. Por tanto, es una “historia que lentamente, pero va avanzando bien para ver la solución final”. Adelantó que “estamos en la recta final” por lo que pronto se producirá la reunión con la GIESE y ahí es donde se debería acordar la recepción”. Por lo que auguró que para “finales de año o principios del próximo, podría estar” El Ayuntamiento se ha ido en los últimos años implementando requisitos que no estaban previstos inicialmente, como la instalación de tres ascensores (uno por bloque) de las viviendas de los agentes de la Guardia Civil y la instalación de la climatización en el edificio de las dependencias oficiales.

Estas actuaciones no estaban previstas inicialmente, pero tras cambiar el criterio técnico sobre la utilización de los huecos existentes se planteó que los ascensores fuesen por el exterior del edificio, de manera que el Ayuntamiento liberó partidas para hacer frente a estas actuaciones. Una vez haya acabado la conexión eléctrica, el Ayuntamiento hará entrega al GIESE, organismo dependiente del Ministerio del Interior, para que lo antes posible puedan ponerse en funcionamiento las nuevas instalaciones y se lleve a cabo el traslado desde el antiguo cuartel situado en la calle Miguel Romero.

## Creatividad en las artesanías de la exposición de la Escuela de Adultos



Virginia Requena 13/06/2017

Hasta el viernes 16 de junio permanecerá abierta en el Centro de Educación de Adultos una exposición de trabajos realizados por el alumnado del taller de manualidades con motivo de la clausura del presente curso, muestra que podrá visitarse 11 a 13 y de 16 a 21 horas y que inauguraba en la tarde de ayer el alcalde, Esteban Morales, junto al director del Centro, Julián Logroño y los concejales de Educación y Turismo, José Antonio Gómez y José Espejo.

En su intervención, el director del centro tuvo palabras de agradecimiento para el alumnado y profesorado del taller de manualidades que habían vuelto a conseguir, un año más, “una variada exposición de trabajos, muchos de ellos reciclados”, valorando “su creatividad”, mientras que el alcalde destacó las habilidades de los mayores por plasmar algo de cada uno en los trabajos expuestos, subrayando la importancia “de sentirse activos, para descubrir nuevas posibilidades y alcanzar nuevas metas”, comprometiéndose a continuar mejorando las instalaciones del Centro.

## Sorpresa: Manu Díaz da la 'espantá' en Puente Genil

El Ángel Ximénez-Avia hizo oficial su lista de bajas, en la que no está un Alberto Castro que no renovó | La próxima temporada el club tendrá un jugador menos que en ésta, por lo que le restan dos fichajes



David Jurado 13/06/17 17:06

El Ángel Ximénez-Avia hizo oficial este martes su lista de bajas de cara a la próxima temporada en la Liga Loterías Asobal, anunciando que no continuarán cuatro de los diecisiete jugadores que componían su plantel de la campaña recién terminada: Manu Díaz, Ljubomir Josic, Mekaru y Jesús Melgar. Conocidas eran las tres últimas, pero no la del joven extremo.

Los pontanos pretendían la continuidad del malagueño para volver a competir por un puesto en el extremo zurdo junto al capitán José Cuenca, pero el jugador anunció hoy en su cuenta personal en una red social que no seguirá en Puente Genil tras no llegar a un acuerdo con el club.

Tras renovar hasta diez jugadores del pasado ejercicio, entre ellos al montenegrino Novica Rudovic, que ha sido elegido mejor lateral izquierdo de la Asobal tras acabar como tercer máximo goleador, el club cordobés sólo negocia con el primera línea malagueño Alberto Castro, aunque su intención es renovarlo para cederlo a otro equipo donde pueda contar con más minutos. Ése es el deseo del jugador, apuntó el presidente Mariano Jiménez.

Un jugador menos en plantilla para un total dieciséis

Jiménez ya desveló hace unas semanas en Cordobadeporte que la próxima campaña el plantel que volverá a dirigir Quino Soler tendrá un componente menos, es decir dieciséis, por lo que tras anunciar semanas atrás las contrataciones de David Jiménez (Benidorm) y Juanlu Moyano (Villa de Aranda) restarían dos fichajes: un primera línea y un extremo izquierdo.

Uno de los jugadores por los que se ha interesado el club es el joven brasileño André Gonçalves de Lima de Amorim, que a sus 20 años podría ser asequible para la economía del club y convertirse así en el segundo zurdo del plantel, cifra que nunca tuvo desde que llegó a la Asobal. Pero todo es una cuestión presupuestaria, algo que el mandatario siempre se autoexige a rajatabla. Con el aumento de los honorarios de Rudovic y algún jugador más tras sus renovaciones, sólo cabe prescindir de un elemento y acertar con lo que reste por entrar.